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Skandal in der Sportförderung 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
über der Sportlandschaft von Sachsen-Anhalt brauen sich seit geraumer Zeit mächtige 
Unwetter zusammen. Die Staatsanwaltschaft ermittelt gegen prominente Vertreter des Sports 
im Lande. Weniges wird in Magdeburg so emotional diskutiert wie die Lage des 
Magdeburger Handballklubs, wenngleich die Vorwürfe bzgl. Unregelmäßigkeiten weit über 
den Handball hinausweisen. Für die Stadt ist die Sache besonders brisant, weil einerseits nicht 
zuständig, andererseits dennoch involviert, denn die Stadt fördert den Sport mit einem 
jährlichen nicht unerheblichen Zuschuss. Der Imageschaden für die Stadt in diesem 
Zusammenhang ist beträchtlich. 
 
Wir fragen daher an: 
 

1. Welche Möglichkeiten der Einflussnahme sieht der Oberbürgermeister der Stadt 
Magdeburg in der jetzigen Situation in Bezug auf den Handballclub SCM, den 
Olympiastützpunkt Magdeburg/Halle (OSP) und das Haus der Athleten? 

 
2. Was ist dem Oberbürgermeister in diesem Zusammenhang über mögliche 

Verwicklungen von Lokalpolitikern bekannt?  
 

3. In welchem Maße ist Schadensbegrenzung seitens der Stadt möglich und 
machbar? 

 
Wir bitten um ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen.   
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 
 




